

INCOMING – FREIWILLIGENDIENST GEHT IN DIE 12. RUNDE



Neue Gesichter für die Partnerschaft

Seit dem 18.09.2025 leisten 4 junge Frauen und 2 junge Männer aus Ecuador ihren Bundesfreiwilligendienst in unserem Erzbistum. Kerly aus Rocafuerte (27) ist in der Mittagsbetreuung in Poing eingesetzt, Judith aus Sucumbios (27) in der Bahnhofsmision, Stefany aus Loja (26) im Jugendhaus Schwabing, Axel aus Carchi (19) in der Jugendsiedlung Hochland – Königsdorf und Deriks aus Carchi (25) sowie Estefanía aus Quito (26) in der Stiftung Attl (von vorne links nach rechts, hier im Bild mit Doris Bose hinten links)

Nach 3 Wochen Ankommenszeit in Gastfamilien mit Deutschintensivkurs, allerlei behördlichen Aufgaben und einem 3-tägigen Seminar in der LVHS Petersberg haben alle ihren Dienst in den Einsatzstellen zum 15.10.2025 begonnen.

Gerne können wir Kontakte herstellen, wenn im Rahmen von Treffen oder Veranstaltungen die Teilnahme oder Mitwirkung der Incoming-Freiwilligen sinnvoll erscheint!

EINSATZSTELLENTREFFEN INCOMING MIT FABIAN JUCA



Voneinander Wissen stärkt in der gemeinsamen Aufgabe

Von 02.-24.11.2025 war Fabian Juca, Koordinator des Freiwilligendienstes auf ecuadorianischer Seite, in München zu Besuch. Mit vielen frischen Eindrücken aus den Einsatzstellen und intensiven Gesprächen innerhalb des Freiwilligendienst-Teams konnte er nach 3 vollen Wochen wieder zurückfliegen.

Für die Verantwortlichen aus den Einsatzstellen Sabine Mayerhofer (Stiftung Attl), Bettina Spahn (Bahnhofsmision), Stefanie Werner-Mathis (Jugendhaus Schwabing) und Claudia Demmel (Kolpingfamilie Poing) war der Austausch über das Auswahlverfahren und die Vorbereitung in Ecuador interessant und konnte durch Einblicke in die Einsatzstellen für Fabian ergänzt werden.

JUGENDKORBINIAN 2025 – „Vielfalt verbindet“



Incoming-Freiwillige zu Besuch beim Hl. Korbinian

Einmal im Jahr kommen auch die Freiwilligen auf den Berg zum Fest des Hl. Korbinian. Möglichkeit, Jugendarbeit in der Erzdiözese kennenzulernen und selbst mitzugestalten. Die Gruppe führte einen Workshop mit ecuadorianischen Tänzen zum Mittanzen durch und informierte sich an verschiedenen Infoständen über Angebote der kirchl. Jugendarbeit in der Erzdiözese.

Doris Bose, Fachbereich Internationaler Freiwilligendienst / Incoming